

arch\_almanach

events+news

plattform

edv+medien

tragwerkslehre

baukunst

kunstgeschichte

staedtebau

gebaeudelehre

hochbau

raumgestaltung

siedlungswesen

<uenstl\_gestalt

geometrie

haus\_der\_arch

fakarch

tug\_online

xarc

An die  
Hochschülerschaft an der TU-Graz  
Fakultätsvertretung für Architektur  
Lessingstr. 27/1  
8010 Graz

Graz, am 9.11.1999

## Betrifft: **Aufkleber in Sache Ben van Berkel**

Als Leiterin der Abteilung für Gebäude und Technik teile ich Ihnen mit, daß ich veranlaßt habe, die im Hause Rechbauerstraße 12 angebrachten Aufkleber betreffend die Berufsangelegenheit des Herrn Ben van Berkel von einer Reinigungsfirma entfernen zu lassen.

Da diese Aufkleber nicht nur an glatten Flächen wie Türen, Glaswänden, Fenstern, Säulen, Fliesenböden, Handläufe usw. sondern auch auf verputztes Mauerwerk angebracht wurden, bei deren Entfernung vom Letztgenannten sich auch die Malerei löst, beauftrage ich anschließend eine Malerfirma für die Ausbesserungsarbeiten.

Die Kosten für diese Arbeiten werden der Hochschülerschaft an der TU-Graz in Rechnung gestellt.

Bitte nehmen Sie zur Kenntnis, daß ich jede von Ihnen verabsaßte "Beklebungssaktion" in Zukunft in gleicher Weise entfernen lassen werde und die ÖH die Kosten zu tragen haben wird.

Mit freundlichen Grüßen  
Für die Zentrale Verwaltung  
Abt. f. Gebäude u. Technik  
I. Kahler

Ergeht durchschriftlich an:  
Herrn VR.HR.DI.Dr. Theurl  
Herrn Dekan O.Univ.Prof.DI. Riepl  
Herrn M. Hausenblas, Vorsitzender der Hochschülerschaft

Es war eine **Unterschriftensammlung** zur Berufung von Ben van Berkel geplant. Diese von der FakArch initiierte Aktion wurde vom **Mo. 15/11/99 - Mi. 17/11/99** (also in der 46. Woche 1999) durchgeführt, um sie rechtzeitig zum **Fakultätskollegium**, das am **Do. 18/11/99** stattfand, fertig zu haben, wo der Fall Berkel angeschnitten wurde. Bei dieser Sitzung sollte ein großes Publikum, wie auch gute Resonanz auf die Unterschriftenaktion Wirkung zeigen.